
  
	 	 浦田秀夫の主な実績 
① 中学校給食の実現  
 船橋方式と言われてい
る弁当と給食の選択、メユ
ーの選択、ランチルームを
設置した方式を提言し実
現しました。（平成 5年） 
②「学童保育」の公設・公営化  
 父母等が運営する劣悪な学童保育の実態を何
度も議会で取り上げ、「放課後ルーム」として実
現しました。（平成 11 年） 
③子ども医療費の助成拡大 
 市民から託された1.450人の署名を平成21年
3 月議会に提出し、議会でも度々取り上げ中学 3
年生まで助成を実現しました。（平成 25 年） 
④「絶対高さ制限」制度の導入  
 市内各地のマンション紛争を住民と闘い、高層
マンション建設を規制する「絶対高さ制限制度」
を提言し実現しました。(平成 22 年) 
⑤校舎の耐震改修を促進  
 平成 19 年度時点で県内最低レベルであった学
校校舎の耐震化の実態を指摘し、その後も議会の
度に取り上げ、総工事費 243 億円を掛けて 27 年
度末まで完了させることができました。 
⑥道路・歩道の整備促進  
 平成 18年 2月に松が丘バス通りで小学校１年
生の児童がバスに跳ねられた痛ましい事故を契
機に道路・歩道の整備を促進させ、28 年度に完
成予定。 
 また、横断歩道や信号機の設置、スピード制限

など交通安全対策に取り組んできました。 
⑦医療センターへの路線バス試験運行  
 北習志野駅と飯山満駅から医療センターへの
路線バス試験運行を実現しました。（平成 25 年） 
⑧学習支援の実現  
 母子家庭や生活保護世帯など学習環境に恵ま
れない子どもたちへの学習支援の必要性を訴え
実現しました。（平成 26 年） 
⑨水害対策の促進  
 松が丘地域の水害緊急対策として、高根木戸近
隣公園交差点の配水管の敷設替え、集水桝の増設
を実現させました。また、抜本対策として雨水管
の整備を 27 年度から行なうことになりました。 
⑩市内全域で放射線の測定 
 福島第１原発事故による市内での放射線測定
を市より先に実施し、その結果を基に市内小中学
校、保育園、公園、通学路など市内全域での放射
線の測定を求め実現しました。（平成 23 年）   
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 中央の政党に所属しない市民派議員 4 人で会
派「市民社会ネット」を作り活動しています。 
 子育てや介護・医療の充実、災害に強いまち
づくり、歩行者の安全確保、緑と自然環境の保
全、脱原発・再生可能エネルギー導入促進など、
市民の皆さんの思い、願いに寄り添いながら、
「住んでよかった」と言える船橋市をご一緒に
創ってまいります。 
 私のこれまでの実績と政策を掲載します。 
	  

 

浦田秀夫 
 

う  ら    た    ひ  で  お        

市民派無所属 
 

 浦田秀夫通信 109 号 2015 年春期号  

浦
田
秀
夫
通
信 

 
 
 
 

い
つ
も
読
ん
で
い
ま
す 

 

浦
田
秀
夫
通
信
を
い
つ
も
楽
し
み
に

し
て
い
ま
す
。
浦
田
さ
ん
は
い
つ
も
私
た

ち
の
思
い
・
願
い
を
し
っ
か
り
受
け
止
め

そ
れ
を
市
政
に
届
け
実
現
し
て
い
ま
す
。 

 
浦
田
さ
ん
は
市
政
の
隅
々
ま
で
熟
知

し
、
私
た
ち
に
知
ら
せ
て
く
れ
ま
す
。 

 

市
政
を
本
当
に
身
近
に
感
じ
る
こ
と

が
で
き
ま
す
。
浦
田
さ
ん
は
船
橋
市
政
に

な
く
て
は
な
ら
な
い
人
で
す
。 

 

浦
田
秀
夫
さ
ん
今
回
も
頑
張
っ
て
く

だ
さ
い
！ 

私
た
ち
も
応
援
し
ま
す
。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

（
一
市
民
よ
り
） 

 


